



**C**  
Columna



*Omar Bascuñán Cabezas,*  
consejero regional, CChC Osorno

## Osornina en Mundial Femenino de Ironman en Niza

**E**ste 22 de septiembre, una osornina escribirá un nuevo capítulo en la historia del deporte chileno y regional al convertirse en la primera mujer de la Región de Los Lagos en competir en el Mundial Femenino de Ironman Full Distancia en Ni-

**“A nuestra representante, le enviamos toda la fuerza y energía desde Osorno, seguros de que su coraje y determinación serán ejemplo para muchos”.**

za, en el sur de Francia. No sólo será la primera de nuestra región, sino que también una de las cuatro mujeres que representarán a Chile en esta exigente competencia, un logro que demuestra que los sueños no tienen límites y que la perseverancia puede romper cualquier barrera.

Más allá de los entrenamientos extenuantes y las horas de sacrificio, esta destacada deportista es también esposa, madre y socia activa de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Regional Osorno, donde representa a

la empresa Madesur.  
Su ejemplo va más allá de lo deportivo, encarnando los valores

de esfuerzo, compromiso y dedicación que tanto valoramos como comunidad.

Desde la CChC Regional Osorno, nos llena de orgullo contar con una representante que desafía las expectativas y lleva el nombre de nuestra región a un escenario mundial. Sabemos que detrás de cada pedalada, brazada y kilómetro recorrido, hay un mensaje poderoso de superación y empoderamiento.

Este hito es también un testimonio del importante rol que las mujeres están desempeñando en todos los ámbitos, demostrando que es posible equilibrar los desafíos personales y profesionales con la búsqueda de sueños deportivos de alto nivel.

En la Cámara apoyamos y celebramos estas instancias que promueven el deporte y la integración, porque creemos que, como sociedad, es fundamental respaldar a quienes nos inspiran a alcanzar nuestras metas más altas.

A nuestra representante, le enviamos toda la fuerza y energía desde Osorno, seguros de que su coraje y determinación serán ejemplo para muchos. ¡Que este desafío sea sólo el comienzo de muchos más!

Esta participación no sólo pone a Osorno en el mapa deportivo mundial, sino que nos recuerda a todos que los límites existen sólo para ser superados. ¡Vamos, campeona, estamos contigo!